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Avant d’évoquer le match de ce soir, un 
retour sur le déplacement à Montbrison 
s’impose :


« On fait quelque chose de très correct. 
Nous avons respecté les plans de 

jeu. On s’était fixés une ligne de 
conduite, tant offensive que 

défensive. Nous n’avons pas 
dépassé le nombre de ballons 
perdus.   Sauf que Il nous a 
simplement manqué un peu 
de réalisme à la fin, un peu 
de contrôle, de maturité. 

P o u r a u t a n t , o n e s t 
globalement satisfait. C’est 

bizarre de dire ça après une 
défaite car ce match  est aussi source d’encouragements. » 
Qu’est  ce qui te pousse à faire ce bilan ?


« Le coté ascendant de notre évolution. On est toujours en train 
d’avancer, de progresser. On a vraiment avancé dans la qualité 
de ce que nous avons proposé. Notamment en terme 
d’intensité et de lecture du jeu ». 
Marseille est une autre équipe promue de cette poule. Avec 
les mêmes caractéristiques ?


« Mieux ou moins armés ? je ne sais pas. Avec des ambitions 
différentes très certainement. Ca reste une bonne équipe qui 
vient de battre Le Creusot chez elle.   J’ai vu cette équipe jouer 

l’an dernier sur ces derniers matchs de play-off de Nationale 2 
et elle n’était pas mal du tout. Elle n’a sans doute pas le budget 
de Montbrison, ne n’est pas renforcé pareil mais sera très 
certainement difficile à battre sur son premier match à l’extérieur 
de la saison ». 
La dureté du mach de la semaine dernière a pu se lire sur les 
rotations exécutées pendant la rencontre …. »


«  En effet. C’est surtout la preuve qu’il n’y a pas beaucoup 
d’équipes qui alignent comme Colomiers des   filles de 17 ou  
18 ans comme Estelle, Kimberley ou Camille… Ce serait plus 
simple si ces joueuses étaient Américaines ou Hongroises, elles 
auraient joué. Elles sont là pour apprendre,   pour apporter à 
d’autres moments. Là, je n’ai   pas pu les   utiliser mais je les 
utiliserai dans d’autres circonstances. Elles apprennent tous les 
jours ». 
La formule défaite interdite est-elle valable pour ce soir ?


«  Toutes les défaites sont interdites. On a surtout envie de 
commencer par une victoire et   rester invaincus à domicile. Ca 
débute donc par une victoire ce soir.   On verra ensuite si les 
aléas de la rencontre nous proposent un scénario plus 
complexe.   Mais je vous rassure, on ne va pas jouer ce match 
pour le perdre.» 
Qui pourrait en douter ....

COLOMIERS BASKET
4 Marion CAUSE 24 169 1

5 Alimatou MANDIANG 26 187 5

6 Anaïs TAVARES 24 176 2-3

7 Estelle SILLY 16 178 3

8 Laurie LAPEYRE 26 178 3

9 Carole LEBOUC 23 168 2

10 Leslie ARDON 35 182 3

11 Kimberley MOUNY 17 184 4

12 Camille BOUVET 21 170 2

14 Camille CIRGUE 18 190 3-4

16 Joëlle HIPPOLYTE 31 185 5

Coach Guillaume CORMONT

Assistant Andréa VAGLIENTI
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Stade MARSEILLAIS
4 Sarah NEMMOUCHI 180 3
5 Fanny BEYNIER 176 3
6 Estelle CATANI 165 1
7 Veronika MATAJOVA 179 3
8 Pauline LUCIANI 178 3
9 Laurie VALDEAVERO 181 4

10 Vanessa LAURENT 178 4
11 Delphine BLANC 175 4
12 Soumeya REGANI 192 5
13 Marina MAADEN 176 4
14 Alexia ROS 165 1
15 Floriane ANDRÉ 188 3

Coach Vincent BOUSGARBIES



Leslie Ardon,  Camille Cirgue et Kimberly  
Mouny sont les trois recrues columérines 
de l’inter-saison. La première vient du 
TBC et   entend   poursuivre sa longue 
carrière professionnelle à 35 ans chez les 
amateurs de Colomiers.  Les deux autres, 
sont encore étudiantes. Kimberley Mouny 
est élève de terminale au   Lycée Victor 
Hugo et portait l’an dernier les couleurs 
de Basket Landes. La dernière  enfin, 
Camille Cirgue à qui nous consacrons ces 
quelques lignes,   a entamé à 18 ans une 
classe préparatoire vers l’école de Kiné de 
Toulouse, - 24 heures de cours par 
semaine, afin de ne pas avoir à valider une 
première année de Médecine  . Elle arrive 
donc de l’Insep, véritable laboratoire des 
futures vedettes du sport français. 

Camille Cirgue   est une aveyronnaise bon 
teint et a touché son premier ballon de 
basket dans le club de Réquista. De 
Réquista à Baraqueville, il n’y avait qu’un 
pas, puis un second vers Caussade où 
une Union des clubs Tarn et Garonnais lui 
met le pied à l’étrier pour évoluer en 
Minimes France puis en   cadettes France 
en se rapprochant de Carmaux. Après 
avoir fait ses premières classes vers le 
haut niveau au pôle Espoir de Toulouse, 
Camille intègre l’Insep l’année de ses 
quatorze printemps. Elle y passera trois 
ans. Quelques mois plus tard, les 
responsables techniques de la Fédération 
font appel à elle au sein de l’équipe de 
France des moins de 15 et 16 ans pour 
jouer le Tournoi de l’Amitié. Deux ans plus 
tard, c’est avec les moins de 18 ans 
qu’elle obtient deux médailles d’Argent 
aux championnats d’Europe 2013 et 
2014. Deux défaites contre l’Espagne et la 
Russie qui lui confirment malgré les 
échecs,   son goût pour le haut niveau. Et 
c’est du bout des lèvres, qu’elle admet 
nos premières impressions. 

« On peut le dire   oui, mais je n’ai encore 
rien fait…  » dit-elle comme pour vaincre 
sa crainte de ne pas atteindre ses projets. 

«  Une carrière pro  ? Bien sûr que j’en 
r ê ve . J ’ espè re i n t ég re r un c l ub 
professionnel et avancer.  »  Avancer 
comme pour justifier le statut particulier 

que son jeune talent lui confère à 
Colomiers 

« En fait,   je m’entraîne quatre fois au 
TMB e t seu l emen t t ro i s avec 
Colomiers. C’est vrai, c’est   particulier, 
mais au final, je le gère très bien. Je 
suis au TMB le matin et à Colomiers le 
soir. Cela fait sept entraînements par 
semaine ! » 

Un rythme que Camille supporte sans 
difficulté : «   J’avais le même rythme à  
l‘Insep avec la musculation en plus à 
Paris » 

Une fois   installée à Colomiers, où elle 
fut dit-elle très   bien accueilli,   elle y 
partage un appartement avec sa 
coéquipière Kimberley, Camille a 
débuté très tôt pour se retrouver tout 
aussi rapidement sur le parquet de 
Montbrison afin d’y disputer le premier 
match officiel de la saison. Une défaite de 
trois points qui lui reste déjà en travers de 
la gorge. «  C’est terriblement frustrant 
forcément. D’autant que nous avons 
mené tout le match. Du coup, la 
frustration est deux fois plus grande. Pour 
se consoler on dira que cette équipe de 
Montbrison malgré sa   position de promu 
est favorite pour la montée en Ligue 2. Or, 
j’aime à penser que nous avons accroché 
une grosse équipe. Ce n’est pas 
satisfaisant mais encourageant ! » 

De là à penser que ce match contre 
Marseille est joué d’avance. «  Je ne sais 
pas. C’est aussi   une équipe promue, 
mais je ne sais rien sur elle, donc ne me 
prononcerai pas. A nous d’être prêtes, 
d’imposer notre jeu. Ce serait bien 
de remporter une première 
victoire à la maison ». 

G u i l l a u m e C o r m o n t s o n 
entraîneur a déjà trouvé les mots 
dès la défaite à Montbrison pour 
préparer cette rencontre. 

R e s t e l ’ a v e n i r, c e l u i d e 
Colomiers et celui de Camille 
sans doute bercé depuis fort 
longtemps par des rêves de 
basket professionnel 

« J’ai toujours révé. Je ne sais pas quand 
je vais y arriver. Peut- être avec Colomiers. 
Si Colomiers monte en ligue 2, ce sera un 
premier pas de franchi. Ce sera une étape 
sportive et professionnelle. Après l’Insep, 
Colomiers peut-être un bon tremplin. 
Nous y verrons plus clair dans quelques 
mois » 

Les choses sont-elles plus claires quand 
on porte un maillot tricolore depuis quatre 
ans ? «   Il y en a beaucoup qui ont porté 
le maillot d’une équipe de France et peu 
furent élues à l’étage supérieur. Donc rien 
n’est fait. Il faut poursuivre le travail, 
beaucoup   de travail. Si j’y arrive, ce sera 
génial ! » 

On lui souhaite donc le meilleur. Dans sa 
vie sociale, sportive et professionnelle.

Camille Cirgue : Elle est vice-championne d’Europe !

Joelle et Anaîs


Entraîneures des SF 4 ! 

Nos joueuses de l’équipe première Anaîs Tavarès et Joelle 
Hippolyte sont devenues coachs de notre équipe 4 
féminine.   Sous l’impulsion d’Anaîs et avec l’engagement 
rapide de Joelle, les filles de cette équipe 4 disposent 
aujourd’hui   de deux coachs expérimentées. Un 
engagement entièrement bénévole doit-on le rappeler.


